

平成31年度教育委員会定例会会議録

日時	令和元年10月24日(木)		
	午後3時25分～午後4時15分		
場所	中央公民館教育長室		
出席者	藤井 教育長		
	川添	管理課長	
	溝口	委員	
	今吉	社会教育課長	
	林	委員	
	西竹	管理課課長補佐	
	二見	委員	

議決事項

件名	提案理由	審議の状況	裁決の次第

会 議 要 旨

1 開会

2 前回会議録の承認

管理課長補佐から前回会議録の概要を報告

3 委員の報告

溝口委員

- ・大崎中学校吹奏楽部定期演奏会 10.6

大崎中の吹奏楽部の演奏の素晴らしさと活躍状況については、一昨日の10月22日午後6時から民放の鹿児島放送テレビで放映されました。肝付先生の熱血指導と大崎町の教育費の投入状況や楽器購入（ふるさと納税制度活用）の支援、そして、吹奏学部員の猛練習の努力の成果が相まって、「夏の祭典」や「県吹奏楽部コンクールB部門」でそれぞれ金賞受賞、県代表として南九州吹奏楽コンクールに出たことなどが紹介されました。大崎中の吹奏楽部の日頃の素晴らしさが地域にも認められ、テレビにも取り上げられるようになって良かったと思いますし、今後も頑張ってもらいたいと思いました。

- ・大崎町町民体育祭 10.13

例年通り、分館対抗の混合リレーや小学校対抗、保育園対抗などのリレー、競技などが地域やそれぞれの大きな声援があって大いに盛り上がり、選手層の薄い分館もそれぞれに頑張っていて良かったと思います。

- ・大崎町図書館祭 10.20

美味しいコーヒーをいただきました。ありがとうございました。本や読み聞かせに興味・関心のある親子連れが、会場いっぱい参加されていて関心しました。また、読み聞かせでは、自分もつい聞き入ってしまいました。子ども達も意外と話しに聞き入っていたようです。本離れが進むなか、読書の大切さを伝えるに関係者やスタッフの方々は大変でしょうが、図書館祭り開催は意義深いものがあるなあと強く感じたところでした。

林委員

- ・野方ふるさと祭 10.5

地元で開催されました「野方ふるさと祭」は、天気に恵まれて今までのない大勢のお客さんだったように感じました。舞台の方でも大変盛り上がり、抽選や最後の花火も大変すばらしいおもでした。これからも「野方ふるさと祭」が続いていてもらいたいと思ったところでした。

- ・大崎中学校定期演奏会 10.6

定期演奏会は大変すばらしく、レベルの高い演奏を鑑賞することができました。肝付先生を中心に部員の絶え間ない努力と、そして集大成、何より保護者のサポートで成し遂げた県大会の金賞。そして、南九州大会出場とすばらしい功績だと思いました。演奏を聴いていると鳥肌がたつほど、すばらしい演奏だったと今でも忘れることができません。本当にすばらしかったと思います。

- ・町民体育祭 10.13

好天に恵まれ校区対抗、部活対抗、保育園、幼稚園の和太鼓など、応援にも力が入るほど大変な盛り上がりだったと思いました。社会教育課を中心に体育協会、そして、町の職員の方々の前々日からの会場づくり、本当にご苦労様でした。当日も編成とか進行もテキパキとなされ、事故のない町民体育祭だったのではないかと思います。

二見委員

・大崎中学校定期演奏会 10.6

県内で上手いと言われるところは大規模編成で、層が厚くて、たくさん生徒がいる中での金賞なんだろうと思いますが、少ない編成でも、やれば成果が出せる。というところで、参加した部員のみなさんも凄く励みになるんじゃないかという気がしています。途中までしか聞かせてもらえなかったんですが、いつも思うのは校長先生が本当に手放しで大崎中学校のことを褒められます。他から今年おいでになったということはあると思うんですが、校長先生がそれだけ褒めてくださるというのは、子ども達にもとっても良いことなんだろうなと思いました。

・町民体育祭 10.13

良い天気恵まれて、参加する子ども達もやはりいろんな人が関わって今日楽しい時間が出来ている。ということは、その時は分からなくても後になって肌で感じられる良い機会ではないかと思いました。

4 教育長行政報告

1 1000人立哨 9.26(木)

第2回子ども・子育て会議

2 さわやか杯 9.28(土)

教育長杯のゴルフですが、午前中は雨で昼からは良い天気でしたけど、9組36人の参加でした。鹿屋市教委の安藤課長、穂園課長。事務所の指導課長、管理課長。夜まででしたけど、みんな「楽しかった」と言っていただきましたので良かったのではないかと思ったところです。

3 スポーツ推進審議会 9.30(月)

4 月例朝会 10.1(火)

教育長専門部会

5 学校保健会講演会 10.2(水)

鹿児島市から松田先生がスマホの害について話しをされました。先ほども話しましたが講演を聴きながら、若いお母さん方が2人、帽子を被ったまま講演を聴いている姿を見て「大崎も変わったなあ」と思いましたが、後でなぜあの時に自分で注意が出来なかったのだろうかと残念でなりませんでした。昔の自分だったら注意したはずなのだと思いますが、今はいろいろ人権の問題や障害の問題がありますから何も言えませんでした。変わってきたなあと思うところでした。テレビを見ていたら、皇室の妃殿下が普通に帽子を被っている姿を見て、普通なのかなと思います。皇室とは違うような感じがしますがみなさんはいかがなものでしょうか。講演の方は、スマホが害を与えていて1時間以上見ている子ども達については、学力は伸びないというような話や論じて考えてほしいというような話がありました。

6 校長中間面接 10.3(木)

7 地区校長研修会 10.4(金)

8 愛生会運動会 10.5(土)

愛生会の運動会は約3時間ぐらいで終わるんですが、毎年すばらしい運動会ですが、

出る人達も一生懸命に走って、職員の人達も一生懸命ですので、機会がありましたら是非覗いてみていただければと思います。

野方ふるさと祭 10.5

林委員からもあったように今年もすばらしい祭だったなあと感じたところでした。毎年思うんですが、今年は特に多かったように感じました。野方には一つの文化があるなあと思ったところでしたけど、大崎とは違った何か雰囲気があるなあと思ったところでした。

9 大崎中吹奏楽定期演奏会 10.6(日)

KKBで特集の放送があったようですが、肝付先生が中心になっていました。肝付先生も最後には涙を流してらっしゃいましたが、6年前に生徒指導が出来て音楽の先生をということで彼女に来ていただいて、合唱が専門だということでしたが、どうか吹奏楽の方を頑張ってもらって、6年間頑張ってもらいました。本当にすばらしい成果をあげてもらったなあと思っております。今から来年以降の人選のことを考えているところですが、それなりの人をもってこないといけないと思っているところです。関東大崎会懇親会

関東大崎会の方にも定期演奏会を見ていただきました。テレビでもありましたとおり、大変な褒めようで、懇親会があったんですが、たくさんの方が定期演奏会のことを話してらっしゃいました。

10 校舎建設打ち合わせ会 10.8(火)

11 義務教育課長来庁 10.9(水)

町小学校陸上記録会

町小学校陸上記録会を大崎小学校で行いました。トレーニングセンターでと思いましたが、いろいろなことを考えて大崎小で行いました。新記録は出ませんでしたけど、小体連の先生方が動いてスムーズに進行ができたと思っております。

12 木材需要拡大の要望（森林組合）来庁 10.10(木)

税作品審査

13 人事管理監面接 10.11(金)

自殺対策計画策定委員会

14 土曜授業 10.12(土)

大崎中CS活動

今年も14団体ぐらいでしたが、各学級でキャリア教育といいますか、これも板についてきたのではないかと考えているんですが、久徳建設さんも材料も持ち込んで作業員の方々も4、5人ぐらい来ていただいていましたが、全員ボランティアということで本当にありがたいと思ったところです。社会教育課長も手話の方をしていただいていたんですが、みんなが関心を持ってくれればと思ったところでした。また、カレンダーが出来上がると思いますので、求めてもらえれば思っているところです。

15 町民体育祭 10.13(日)

去年できなかったものですから一年越しの町民体育祭となったんですが、職員やスポーツ推進員の方々、大崎中学校の陸上部やボランティア部の方々、高校生クラブの協力で良い町民体育祭ができたのではないかと考えているところです。いつもぶっつけ本番なんですけど、すばらしい進行ぶりだったと思っています。問題は来年度のこと

なのですが、来年の体育祭についてはまだ決定をしておりません。後ほど話しをしたいと思います。

- 16 体育の日 10.14(月)
- 17 町就学時健康診断 10.15(火)-10.16(水)
- 18 決算特別委員会 10.16(水)
人権同和教育研修 10.17(木)
- 19 くいの松原クリーン作戦 10.19(土)

700人ぐらい参加していたようです。8時半から始まって10時頃に帰りましたので、約1時間半ぐらい作業をしたと思いますが、閉会式には出ずに抜けさせてもらいましたが、みなさんがあんなに益丸の海岸をきれいにしてもらえるとすることは愛町心というのですか、そういうのがあるんだなあと思ったところでした。

- 20 図書館祭り 10.20(日)

去年と違って盛り上がった祭りだったと思いました。各学校のPTAの方に親子読書会とか読み聞かせグループとか、そのような者を作ってほしいとお願いしておりますが、今回は大崎小、大丸小、菱田小、野方小が参加してくれました。各学校の方々が頑張ってくださって本当に良かったなあと思ったところでした。持留小はこの間新聞に出ましたとおり、校長先生の方で計画を作っていて学校のコミュニティ・スクールの中に入れ込んで今後やって行くことになると思います。

- 21 即位礼正殿の儀 10.22(火)
- 22 町教頭研修会 10.23(水)
地区学校保健会大会
ふるさと学寮開講式

全員で25名参加していますが、大崎中が2名、大丸小が2名、菱田小6名、大崎小が15名。男子が8名、女子が17名ですが今朝、「夕べは何も問題等はなかった」という報告を受けていますが、3泊4日のふるさと学寮ですけど、何か学んで帰ってくれたら良いなあと思っているところです。

- 23 定例教育委員会 10.24

5 報告

報告第36号 就学させる学校の指定の変更について

川添課長

学校教育法施行令第8条の規定に基づき、就学させる学校の指定の変更申請があり、大崎町教育委員会の行政組織等に関する規則第19条第1項第5号により処理したので、同条第3項の規定により教育委員会にこれを報告する。

学校教育法施行令 (抜粋)

第8条 市町村の教育委員会は、第5条第2項(第6条において準用する場合を含む。)の場合において、相当と認めるときは、保護者の申立により、その指定した小学校又は中学校を変更することができる。この場合においては、すみやかに、その保護者及び前条の通知をした小学校又は中学校の校長に対し、その旨を通知するとともに、新たに指定した小学校又は中学校の校長に対し、同条の通知をしなければならない

い。

第5条 1項 省略

2 市町村の教育委員会は、当該市町村の設置する小学校又は中学校（法第71条の規定により高等学校における教育と一貫した教育を施すもの（以下「併設型中学校」という。）を除く。以下この項、次条第7号、第6条の3、第6条の4、第7条、第8条、第11条の2、第12条第3項及び第12条の2において同じ。）が2校以上ある場合においては、前項の通知において当該就学予定者の就学すべき小学校又は中学校を指定しなければならない。

大崎町教育委員会の行政組織等に関する規則（抜粋）

（専決）

第19条 教育委員会は、第8条において特に規定するものを除き、その権限に属する事務のうち、次に掲げる事項を教育長に専決処理させる。

(5) 学齢簿の編成，入学期日の通知，就学すべき学校の指定，出席の督促等に関すること。

3 教育長は前2項の規定によって処理した事務のうち、必要と認めるものについては、次の会議に報告しなければならない。

教育長

以上，報告のとおりです。

【承認】

6 委員から提出された動議の討論等 特になし

7 その他

- ・学校保健会時の帽子着用について
- ・次年度の町民体育祭について
- ・ふるさと学寮について
- ・在住外国人への成人式の案内について
- ・防犯カメラの設置について

8 翌月の行事等

- | | | |
|-----|---------|---|
| 11月 | 1日(金) | 大崎町学校参観週間 |
| | ～ 7日(木) | |
| 11月 | 3日(日) | 大崎町文化祭（舞台発表）（作品展示2～3日） |
| 11月 | 10日(日) | 第46回分館対抗駅伝競走大会（ジャパ [®] ンアスリートトレーニングセンター大隅） |
| 11月 | 14日(木) | 大崎町小・中学校音楽発表会（中央公民館大ホール 13:30～） |
| 10月 | 23日(水) | ふるさと学寮（中央公民館） |

～26日(土)

11月25日(月) 定例教育委員会(中央公民館)15時30分～

【学校行事】

11月 1日(金) 大崎中学校文化祭(午前・午後)

11月 9日(土) 大崎小学校・菱田小学校・中沖小学校・持留小学校・大丸小学校・
野方小学校学習発表会(午前)

9 閉会